

Le 3 septembre 2021

FÊTE DU TRAVAIL 2021 : LA LUTTE POUR LES DROITS DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS SE POURSUIT!

Au Canada, le premier lundi de septembre est un jour férié depuis 1894. Ce jour a été reconnu 20 ans après la lutte de militantes et militants et de travailleuses et travailleurs pour l'obtention de la décriminalisation des syndicats.

Pour beaucoup, la fête du Travail marque avant tout la fin de l'été et la rentrée. Or, c'est beaucoup plus qu'une longue fin de semaine. C'est une célébration de la classe ouvrière et du pouvoir syndical, mais aussi un rappel que rien n'a jamais été donné librement aux travailleuses et travailleurs; nous avons toujours dû nous battre pour nos droits, et cette lutte doit se poursuivre.

C'est notre deuxième fête du Travail en pandémie. Dès le début de la pandémie, le STTP et d'autres syndicats et groupes de défense ont travaillé sans relâche pour protéger les travailleuses et travailleurs contre la COVID-19. Nos efforts ont permis de sauver des vies et d'éviter que certains ne tombent malades, mais de nombreux travailleurs et travailleuses de première ligne, notamment celles et ceux qui ne sont pas syndiqués, n'étaient pas suffisamment protégés. Il est inconcevable que les travailleuses et travailleurs qui s'occupent des malades, qui ont gardé l'économie à flot et qui ont aidé les gens à rester chez eux et en sécurité ne soient pas adéquatement protégés et rémunérés.

Cette année, la fête du Travail tombe en pleine campagne électorale fédérale durant laquelle les principaux partis courtisent le vote des travailleuses et travailleurs. N'oubliez pas que le Parti conservateur et Erin O'Toole ne sont pas sympathiques à notre cause, car ils veulent empêcher les travailleuses et travailleurs sur plateforme numérique de se syndiquer. Dans le passé, ils ont adopté et soutenu certaines des lois de retour au travail les plus radicales. Le STTP encourage tous les membres à appuyer les candidates et candidats qui luttent pour les travailleuses et travailleurs, les syndicats et le mouvement syndical, et à voter pour eux.

Partout au pays, des centaines de collectivités organisent des pique-niques, des défilés, des concerts et des marches pour souligner la fête du Travail. Une liste d'activités se trouve sur le site Web du Congrès du travail du Canada :

<https://congresdutravail.ca/events/evenements-marquant-la-fete-du-travail-de-2021>. Il y en a une près de chez vous. Participez-y! Il est important de témoigner de la force collective des travailleurs et travailleuses, de militer pour de meilleurs droits et protections et de souligner nos réalisations.

Appuyez le conseil du travail et autres organisations de votre région en participant à leurs activités et en partageant vos photos par courriel et sur les réseaux sociaux. Vous contribuerez ainsi à montrer au monde entier le pouvoir et la fierté du STTP.

Faites parvenir vos photos à commentaires@cupw-sttp.org, et mentionnez @CUPWSTTP sur Facebook et @sttp sur Twitter.

En personne : Informez-vous, auprès de votre section locale ou de votre conseil du travail, des activités de la fête du Travail qui se tiendront dans votre région et de la façon d'y participer.

En ligne : Vérifiez sur le site Web de votre fédération du travail provinciale les activités en ligne organisées en vue de la fête du Travail.

Surtout, soyez prudents! La pandémie n'est pas terminée, et nous devons rester vigilants pour notre propre protection et celle de nos confrères et consœurs, de nos proches et de notre entourage. Continuez à vous réunir à l'extérieur autant que possible, gardez vos distances, portez un masque et faites-vous vacciner si vous le pouvez. Si vous choisissez de participer à une activité en personne, suivez les consignes, respectez les autres et faites en sorte qu'il soit facile de se rassembler en toute sécurité et en grand nombre.

LA LUTTE CONTINUE!

Solidarité,



Jan Simpson
Présidente nationale

2019-2023 Bulletin n° 297
/jyl sep 225 /jrg scfp 1979

